



Armando Calderón Sol.

DR. ARMANDO CALDERON SOL

Partido Político: Alianza Republicana Nacionalista (ARENA)

Periodo de mandato: 1 de junio de 1994 al 1 de junio de 1999

Nació en la capital del país, San Salvador, el 24 de junio de 1948. Contrajo matrimonio con la Licenciada Elizabeth Aguirre de Calderón Sol, con quien tuvo tres hijos. Sus primeros estudios los cursó en el Colegio Externado de San José. Allí se graduó con el Bachiller en Ciencias y Letras. En 1977, obtuvo su título de Doctor en Jurisprudencia y Ciencias Sociales en la Universidad Nacional de El Salvador.



San Salvador, El Salvador.

Dentro de su curriculum de actividades Profesionales y Empresariales que ha realizado se encuentran:

Fundador del partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) en el año 1981.
Miembro del Primer Consejo Ejecutivo Nacional (COENA). Se desempeñó, como Director de Asuntos Jurídicos.
Diputado ante la Asamblea Legislativa de El Salvador.
Jefe de Fracción Parlamentaria de ARENA, en 1985.
Vicepresidentes de la Junta Directiva Nacional de la Unión Interpartidaria, con sede en Ginebra, Suiza, 1986.
Alcalde de la ciudad San Salvador, en 1988.
Primer Presidente del Instituto Salvadoreño de Desarrollo Municipal (ISDEM)
Presidente de la Corporación de Municipalidades de la República de El Salvador (COMURES).
Presidente del Partido ARENA, en 1988. Fue nombrado en reconocimiento a su liderazgo político.
Presidente del Consejo Ejecutivo Nacional (COENA). En 1990 es reelecto Presidente del partido y del COENA. Y en 1991, en reconocimiento a su amplia obra urbanística y social, obtiene la reelección como Alcalde Municipal de San Salvador.

Como Presidente de ARENA, se involucró en el proceso de negociación que culminó con la suscripción de los Acuerdos de Paz, el 16 de enero de 1992. Dos años más tarde, en las elecciones de abril es elegido Presidente Constitucional de la República de El Salvador en medio de conflictos políticos en la que participaron distintas corrientes del espectro político del país.



Junto a sus pares.

Durante su mandato demostró ser partidario de la democracia y del sistema de economía social de mercado en El Salvador,

Durante su mandato demostró ser partidario de la democracia y del sistema de economía social de mercado en El Salvador, con una proyección fuertemente orientada hacia el desarrollo social. Sus principales metas políticas fueron:

Modernización de la administración pública con el objetivo de lograr la reconversión del sector privado y la inserción de El Salvador en el proceso de globalización económica mundial; teniendo como parámetro fundamental, el desarrollo y bienestar de la persona humana.

Consolidación de la Paz y del proceso democrático.

Impulsar el desarrollo sostenible en el país.

Promover y apoyar las iniciativas de integración regionales y alianzas estratégicas internacionales, en el marco globalizador de las economías.

En relación a su trabajo de estadista impulsor de la paz, la democracia y la convivencia pacífica, el Presidente Calderón Sol ha recibido distinciones, que fueron dadas por gobiernos de países amigos e instituciones de reconocida trayectoria internacional. Entre ellas podemos nombrar las siguientes:

Doctorado en Honoris Causa de la prestigiosa Universidad de Soka, del Japón; Orden "Jade Brillante" en el grado de Gran Cordón, conferida por la República de China; Orden "El Sol del Perú" en el Grado de Gran Cruz, otorgado por la República del Perú; Condecoración

“Caballero del Collar” de la Orden de Isabel La Católica, de España; Orden “General José Dolores Estrada, Batalla de San Jacinto”, de la República de Nicaragua; Premio “George F. Hixson”, conferido por el Club Kiwanis Internacional en reconocimiento al trabajo realizado en favor de la niñez.



Francisco Flores.

LICENCIADO FRANCISCO FLORES

Partido Político: Alianza Republicana Nacionalista (ARENA)

Periodo de mandato: 1999 - 2004

Nació el 17 de octubre de 1959 en el seno de una familia de espíritu noble y de fuerte sentimiento nacionalista. Cabe destacar, sus antepasados se han involucrado en la lucha por la dignidad y la libertad del país. Por ejemplo, su bisabuelo, general Joaquín Antonio Pérez, tomó parte de la gesta militar de “los 44” que, en abril de 1894 y desde Santa Ana, inició el derrocamiento de la tiranía bicéfala de los hermanos Carlos y Antonio Ezeta.

Se crió en la ciudad de Santa Ana junto a sus padres el abogado y economista Ulises Flores y la etnógrafa María Leonor Pérez de Flores. Tuvo dos hermanos: Juan Carlos y Rosa María.



Santa Ana, El Salvador.

Sus antepasados se han involucrado en la lucha por la dignidad y la libertad del país.

La educación básica la recibió en la Escuela Americana donde consiguió graduarse del bachillerato. La experiencia de vivir en aquella famosa institución bilingüe, le permitió expandir su visión de mundo y de adquirir la fluidez en el manejo de un segundo idioma. Durante esos años, conoció a Lourdes María Rodríguez, su futura esposa con quien procreó a sus dos hijos: Gabriela y Juan Marco.